

Sitzung 2018-01-31

Protokoll
Datum=31.01.2018
Zeit=18:00 - 19:10
Protokollant= Lukas E. Jonas H.
Redeleitung= Heiko
Anwesende= Kevin, Heiko, Claas, Jan B., Mark, Chris J., Tim P., Daniel S., Jean-Pierre, Jonas H., Robin, Dennis, Paul F., Paul Z., Nadja, Katharina, Jannis, Nadine, Patrick, Lukas E. Tobias H.

Post

- Es sind noch Organspendeausweise da
- Bonbons für Studierende

Emails

Mitteilungen

- Mattermostinstanz
- Soll testweise laufen, ist als potenzieller Ersatz für diverse Signal-,... Gruppen gedacht
- Adapter verschwunden
- Mini-DP auf DVI
- Data Analytics BK wird demnächst

Termine

- 1.2. 14:00 Uhr Treffen O-Phase-Motto Raum S1|03 07
- 2.2. 19:00 Uhr Mathemusikabend im Großen Physikerhörsaal

- 6.2.18 ab 18:00 Uhr Chill und Grill Winteredition vor dem Hochschulgruppenhaus -> FB1 hat alle dazu eingeladen
- 6.2. Schülerinnenschnuppertage
- 9.2. Abschlussveranstaltung Mentorensystem
- Tim und Daniel werden die Präsentation der Fachschaft machen
- 9.2. 11:00 Uhr FBR

Rückblick

- Die Brandschutzrenovierung ist momentan nicht sicher
- u.U. wird der E-Pool bei Renovierungen wieder geöffnet Sitzung 20180131 - Sitzung - d120.de/pad
- Wir suchen noch eine Frühstücksorga und eine Tütenorga
- Robin übernimmt die Tütenorga

Unterausschüsse & Gremien

FSK & UA Vernetzung / Studentische Selbstverwaltung

Schließung Lernzentren

- Lernzentrum des FB 01 wird nicht mehr vom Schließdienst geöffnet / geschlossen
- verschiedene Fachschaften haben an Wochenenden/nachts keine Lernzentren zur Verfügung

Studierendenbefragung der TU

- http://www.hda.tu-darmstadt.de/evaluation/tu_studierendenbefragung/
- Fragen sollten gesammelt an die HDA gegeben werden
- FS 04 kümmert sich um ein Treffen/Pad von Leuten mit Fragen dazu

Fachschaftenklausurtagung

- Treffen von 4-5 Personen pro FS
- Kennenlernen und Informationsaustausch
- [https://pad.asta.tu-darmstadt.de/p/g.r9z2kHPerajG0c6B\\$Fachschaftsklausurtagung](https://pad.asta.tu-darmstadt.de/p/g.r9z2kHPerajG0c6B$Fachschaftsklausurtagung)
- interessiert sind: Tobi H., Nadine, Patrick, Janika, Tim P.

BuFaTa-Finanzierung

- letztes Jahr gab es für mehrere BuFaTas (u. a. KIF) keine Mittel mehr
- der AStA informiert sich bis zur nächsten FSK dazu

(Winter-) OWO-Koordination

- OWO-Kontaktdaten sind im FSK-Wiki theoretisch von allen FSen
- die FSK spricht sich dafür aus, dass die OWO-Leitungen sich vor der OWO gemeinsam treffen

Treffen Sponsoring

- Es soll ein Treffen mit dem Vizepräsidenten zum Thema Sponsoring geben.
- Im Moment sind Dini und Tobi H. interessiert

AK TUCaN

- Hat sich mit Tim Neubacher getroffen.
- Wird sich in Zukunft mit der Geschäftsführung auseinandersetzen.

FBR

- Nächste Woche werden die Kandidaten für das Amt des Dekans und Prodekans vorgestellt und evtl. auch schon gewählt werden.
- Auf Anfrage der Fachschaft sollen die beiden Kandidaten sich vorher der Fachschaft vorstellen.
- Am 13.3. findet ein Gespräch mit dem Präsidenten statt; Themenvorschläge werden noch angenommen.
- explizit sind die FBR-Mitglieder zur Teilnahme aufgefordert, bis zu acht Personen können teilnehmen.
- Internationalisierung / Englische Studiengänge werden als Thema gewünscht.

LuSt

- berichtet nächste Woche

QSL

- Es soll über eine Stundenaufteilung für Tutoren in Grundlehrveranstaltungen diskutiert werden.

Aufgaben

TOPs

Aufgabenverwaltung-Meta (Nadja)

- Die Aufgabenverwaltung war ursprünglich als mehr angedacht, als nur eine Software (Ticketsystem).
- Nachdem der AK Aufgabenverwaltung letztes Jahr sich über technische Sachen unterhalten hat und in Kombination mit dem AK Informationsmanagement Anforderungen an das System entstanden sind, soll jetzt auch der andere Teil angegangen werden.
- Alle die sich dafür interessieren sind herzlich zu einem Treffen eingeladen.
- Dinge, die da diskutiert werden könnten:
- Wie entstehen Aufgaben in der Fachschaft, wie werden sie verwaltet und vergeben?
- Wie könnte man sie kategorisieren?
- Wieviel passiert intern in AKs/UAs und wie viel sollte die Gruppen verlassen.
- Wie kann Zusammenarbeit strukturiert/organisiert werden?
- Was erwarten wir in dieser Hinsicht von Menschen in der FS?

Mailinglisten ML (Claas)

- Es hat sich eine studentische Initiative zu Machine Learning gebildet.
- Claas fragt an, ob wir als Fachschaft eine Mailingliste zwecks Kommunikation zur Verfügung stellen wollen.
- Die Sitzung stimmt zu.
- Claas kümmert sich um alles Weitere.

FS-WE (Claas, Dini)

- Es wurde festgestellt, dass im Moment sowohl die Zeit für konkrete Vorbereitung als auch die Räume fehlen.
- Daher wird das Wochenende verschoben, ein Termin oder Doodle wird noch bekannt gegeben.
- Angepeilt sind die ersten Wochenenden im Sommersemester nach der Sommerphase.

- Locationempfehlungen an Claas und Dini (in näherer Umgebung, bevorzugt Selbstversorgerhaus)
- Es wird um Entschuldigung für die kurzfristige Absage gebeten.

Sonstiges

Revision #1

Created 17 October 2019 16:06:41 by skriptwesen

Updated 22 April 2021 13:33:37 by skriptwesen